



## **Primus-Print.de startet am 15.7.2013 auf Facebook**

*Druckmarke in Kürze mit Unternehmensseite in sozialem Netzwerk*

Dernbach/Großschirma, 12. Juli 2013. Die PRIMUS international printing GmbH startet am 15.7.2013 mit ihrer Druckmarke Primus-Print.de eine eigene Unternehmensseite auf Facebook. Durch diese moderne Form der Unternehmenskommunikation erhofft man sich bei Primus-Print.de den umfangreichen Kundenservice zusätzlich stärken zu können. Auch Geschäftsführer Herbert Geringhoff präsentiert sich im zuständigen Team und eröffnet so einen außergewöhnlich direkten Draht zum Unternehmen.

Primus-Print.de startet als Druckmarke der PRIMUS international printing GmbH nun auch im sozialen Netzwerk Facebook durch. Mit einer eigenen Unternehmensseite - für die Umsetzung vertraute man hierbei auf eine darauf spezialisierte Agentur - möchte man den Kundendialog weiter nach vorne bringen. Der ohnehin schon umfangreiche Kundenservice soll durch diese moderne Form der Kommunikationen einen weiteren Kanal erhalten. Neben der erhofften Wertsteigerung in Sachen Service, möchte Primus-Print.de auf diesem Kommunikationskanal auch viele weitere Inhalte präsentieren. Abseits der Druckmaschinen engagiert sich die Druckmarke vor allem auch im Bereich Sport-Sponsoring, vorzugsweise als Druckpartner der Fußball-Vereine Bayer 04 Leverkusen und FC Energie Cottbus sowie im Eishockey bei den "Kölner Haien". Diese Engagements werden sich in diversen Inhalten dann auch auf der Facebook-Fanpage wiederfinden. Weiterhin sind ebenso verschiedene Aktionen, wie Gewinnspiele oder Verlosungen, zu erwarten.

"Wir sind selbst alle unheimlich gespannt, welche Erkenntnisse uns dieser Schritt bescheren wird. Die Planungen für den Auftritt waren umfangreich, die Hausaufgaben sind erledigt. Jetzt freuen wir uns einfach auf dieses Abenteuer und blicken gespannt auf den Startschuss am 15.7.2013 für unsere Unternehmensseite im größten sozialen Netzwerk der Welt", so Herbert Geringhoff über die Eröffnung des neuen Kommunikationskanals seines Druckunternehmens.

## **Pressekontakt**

PRIMUS international printing GmbH

Herr Jochen Müller  
Hochstraße 14  
56307 Dernbach

primus-print.de  
marketing@primus-print.de

## **Firmenkontakt**

PRIMUS international printing GmbH

Herr Jochen Müller  
Hochstraße 14  
56307 Dernbach

primus-print.de  
marketing@primus-print.de

Die PRIMUS international printing GmbH ist ein international tätiges Unternehmen für hochqualitative Druckerzeugnisse. Mit mehr als 120 Mitarbeitern werden täglich Aufträge an verschiedenen Produktionsstätten bearbeitet. Vom Auftragsingang in der Verkaufszentrale Dernbach bis hin zum Versand in der Produktion Großschirma - die komplette Abwicklung liegt in den Händen des qualifizierten Fachpersonals.

Das umfangreiche Portfolio reicht von Geschäfts- und Werbedrucksachen über Werbeartikel, Promotionprodukte, Gastroartikel und Werbetechnik bis hin zu einem vielfältigen Kalenderprogramm. Als stark expandierendes Unternehmen erweitert die PRIMUS international printing GmbH ständig das Sortiment um die Wünsche der Kunden bestens zu erfüllen.

Seit Januar 2012 ist PRIMUS mit der "Prozess-Standard Offset"-Zertifizierung nach Qualitätsstandard ISO 12647 ausgezeichnet. Dies sichert Kunden eine gleichbleibend hohe Qualität. Mit modernsten Maschinen und ständigen Prozessoptimierungen bieten PRIMUS Ihren Kunden neben bester Qualität auch schnelle Lieferzeiten und niedrige Preise.

Kostenlose und professionelle Kundenbetreuung ist nur ein kleiner Teil des Kundenservice von PRIMUS. Als herausragenden Service bietet das Druckunternehmen seinen Kunden den Kauf auf Rechnung an - und das bei einem Zahlungsziel von bis zu 60 Tagen! Eine enorme Zeitersparnis schenkt PRIMUS den Kunden mit der einzigartigen Onlinekalkulation in Echtzeit. 100 % Kundenschutz für Wiederverkäufer, eine Niedrigpreis-Garantie für viele Produkte sowie ein kostenloser Produktkatalog sind nur ein kleiner Teil der zusätzlichen Serviceangebote des Unternehmens.